

梅香る通信

発行日：平成23年 5月26日

No. 4

新富町立新田中学校

文責：校長 緒方宗雄

『全力を出す』

人は誰でも、自分の持てる力を振り絞って事に当たらなければならない時があります。その時、それができるか否かは、その人のその後の道を決めることにも繋がりがねません。

「あなたは、全力を出し切ったことがありますか？」必要な時、あなたは本当に自分の持てる力を惜しみなく振り絞って、出し切ることができますか？

部活動ではどうだろう。試合当日に一所懸命にプレイすることで、全力を出したことになるのだろうか。私は、そうは思わない。日常の練習以上のものは試合で出せるわけではないから。それまで、どんな練習に取り組んできたのか、練習で全力を出す事を意識して日々努力を重ねてきたのかが問われるのです。その積み重ねの上であって、試合での全力が生きてくるのだと考えます。

全力を出す事は難しいが、練習や訓練でそれに近づくことはできると思います。毎日の練習の場面で、それを意識した取り組みが求められます。

同じく、「人には、一所懸命に考えることが必要な場面があります」十分に考える事をしなかったばかりに、後悔することになる場合が何と多いことか。

考える力をつけるために、私たちは学ぶのです。あなたが、たくましく生きる力をつけるためには「学び」が必要なのです。日頃の学びが、あなたの中にどう息づいているかを確認するのがテストです。このテストでも一所懸命に問題に取り組むことが、全力を出す練習をしていることにも繋がります。教科書を中心に自宅学習にしっかり取り組み、その結果を時間一杯50分のテストに出そう。

【沖縄に学ぶ】

先週、2年生とともに沖縄へ修学旅行に行きました。沖縄はすでに梅雨に入っていました。見学や移動時には雨に降られることもなく計画通り進めることができました。

沖縄の文化や歴史に触れることによって、戦争の悲惨さや平和の尊さを学び、友との絆をより確かなものにできたと考えます。

その中で、財布等がなくなる事例が2度ありました。そのままでは、大変悲しい思い出をつくることになると思いましたが、いずれも本人のもとへ返ってきました。人の温かさ、沖縄の良さ、日本の良さをしみじみと感じた大変うれしい出来事でした。沖縄の人や関係の皆様は心より感謝します。



【セクシャルハラスメント防止】

学校は、セクシャルハラスメント防止に努めます。その一貫として、セクシャルハラスメント相談員を指名しましたので、必要な場合は相談してください。

《相談員》 ※敬称は省略します。

- ・校長 緒方宗雄 ・教頭 小嶋雅史
- ・職員から 丸尾司 内田千代
- ・保護者から PTA 会長 時任伸雄
PTA 副会長 米良美津子